



Andrej Pavlič

Slowenien/Slovenia

Geboren 1957 in Ljubljana, Slowenien. Studium der Malerei an der Akademie der Künste in Ljubljana, Abschluss im Jahr 1981. Seit 1982 Mitglied des Slowenischen Künstlerverbands (DSLJ). Arbeitet seit 1984 als professioneller, selbstständiger Künstler. 1994 und 2010 Arbeitsaufenthalte in Paris. Nahm an verschiedenen Kunstveranstaltungen und Residenzprogrammen im In- und Ausland teil: Kroatien, Spanien, Frankreich, Italien, Österreich, Bosnien-Herzegowina. Mehr als 90 Einzelausstellungen in Slowenien und mehr als 190 ausgewählte Gruppenausstellungen im In- und Ausland: Österreich, Großbritannien, Spanien, Frankreich, Kanada, Italien, Tschechien, Polen, Slowakei. Erhielt mehrere Auszeichnungen in Slowenien und im Ausland, u.a.: 1988 Ehrennennung, Dibujó Artístico J.P. Vilhamill, Ferrol, Spanien; 1989 1. Preis, Dibujó Artístico J.P. Vilhamill, Ferrol, Spanien; 1990 2. Preis, Dibujó Artístico J.P. Vilhamill, Ferrol, Spanien; 2012 Preis der Internationalen Vereinigung Art-Europe, 8. Internationale Biennale für Zeichenkunst Pilsen, Tschechien. Lebt und arbeitet in Ljubljana.

Born 1957 in Ljubljana, Slovenia. Studied painting at the Academy of Arts in Ljubljana, graduated in 1981. Member of the DSLJ-Slovenian Artists Association since 1982. Became an independent professional artist in 1984. In 1994 and 2010 pursued further studies in Paris and took part in various artistic gatherings and colonies at home and abroad: Croatia, Spain, France, Italy, Austria, Bosnia and Herzegovina. More than 90 personal exhibitions in Slovenia and more than 190 selected group exhibitions at home and abroad: Austria, United Kingdom, Spain, France, Canada, Italy, Czech Republic, Poland, Slovakia. Received several awards in Slovenia and abroad, among others: 1988 Honorable mention, Dibujó Artístico J.P. Vilhamill, Ferrol, Spain; 1989 1st prize, Dibujó Artístico J.P. Vilhamill, Ferrol, Spain; 1990 2nd prize, Dibujó Artístico J.P. Vilhamill, Ferrol, Spain; 2012 prize of the International Association of Art-Europe, 8th International Biennial of Drawing Pilsen, Czech Republic. Lives and works in Ljubljana.



Kredo, 2006, Öl auf Leinwand, 50x70 cm
Credo, 2006, oil on canvas, 50x70 cm